



Gemeinde Lamprechtshausen Barrierefreie Gemeinde

Im Rahmen des mehrjährigen Projektes „Altern in guter Gesellschaft“ stand das Jahr 2013 in der Gemeinde Lamprechtshausen unter dem Motto „Barrierefreie Gemeinde“. Die Gemeinde hat in Zusammenarbeit mit unabhängigen Fachleuten unzählige Aktivitäten gestartet und viel erreicht: Eine gemeinsame Begehung der Gemeinde mit Experten brachte Anregungen, die zum Teil sehr schnell umgesetzt werden konnten. Ein Umbau des Gemeindeamtes steht bevor. Auch gemeinsame Aktivitäten mit den SchülerInnen der örtlichen Hauptschule brachten merkbare Bewusstseinsbildung. Mit viel Engagement wurde auch das Gemeindeübergreifende Projekt „Barrierefreies Weidmoos“ (Lamprechtshausen/St. Georgen) in Angriff genommen.

Dieses Projekt wird durchgeführt von:



Jedem
menschen
lebenshilfe
LEBENS



Behandlungszentrum
ASCHAU im Chiemgau

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) kofinanziert.

gemeinsam - gemeinsam - gestalten
INTERREG
Bayern - Österreich
2007-2013

